

Feijóo quiere que la EBAU sea común donde gobierne el PP

Los rectores universitarios lo consideran "imposible" al no existir primero un Bachillerato único

AGENCIAS
LEÓN

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, anunció ayer que 11 comunidades autónomas del PP impulsarán una Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) común para el curso 2025 en contenidos y fecha, ya que, según dijo, "no tiene sentido" tener 17 pruebas distintas. Dicho esto, emplazó al Gobierno a recoger esta propuesta para toda España, ya que camina hacia el sistema de "igualdad de oportunidades" para acceder a las facultades.

Así se pronunció Feijóo en un coloquio sobre Educación en León en el que también participaron el presidente de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, así como distintas asociaciones, colectivos y profesionales del ámbito educativo.

Feijóo viajó a Castilla y León para presumir de los buenos resultados del PP en el informe PISA. Los "populares" pusieron el foco en este debate desde de que Pedro Sánchez anunció el pasado domingo en un acto del PSOE en A Coruña un plan de refuerzo y también la formación continuada de los profesores que, según destacó, funcionaron en Castilla y León y en Galicia. "Lo vamos a hacer y lo vamos a poner a disposición del Ministerio de Educación y de todas las comunidades autónomas, porque no tiene sentido tener 17 pruebas para acceder al mismo sistema universitario, que es el sistema universitario español", proclamó Feijóo.

Fuentes del PP explicaron que su objetivo es que las 11 CCAA en las que gobiernan impulsen una EBAU común "en contenidos, criterios de corrección y fecha de celebración", de forma que lo que el Gobierno se niega a impulsar para el 100% de los estudiantes españoles, lo aplicarán sobre el 70% que reside en autonomías donde gobierna el Partido Popular.



El presidente de Castilla y León, Mañueco, junto al líder del PP Nuñez Feijóo.

Por lo pronto, señaló que este martes los consejeros de Educación de las CCAA del PP mantuvieron una reunión en la sede nacional del PP en Madrid para avanzar en

ese sistema común que, en su opinión, "marcará un antes y un después en la política educativa descentralizada en las comunidades, pero con unos nexos de unión en igualdad de acceso al sistema universitario español en todo el territorio español".

Además, reclamó al PSOE que no intente hacer en las aulas la política que renunció a realizar en las instituciones porque la educación no debe ser un "arma arrojadiza". "Se puede hacer política en muchos sitios, pero en las aulas de nuestros hijos, no", aseveró añadiendo que "los colegios tienen que estar vacíos de ideología".

"ALGO IMPOSIBLE"

La Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) señaló que una Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) única "es imposible" porque en España no hay un Bachillerato único.

"En estos momentos una prueba única es imposible porque no tenemos un Bachillerato único en todas las comunidades", aseguró la presidenta de CRUE y rectora de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón, después de que el presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, anunciara que las comunidades autónomas en las que gobiernan los populares impulsarán una EBAU común.

La presidenta de los rectores añadió que de momento no tienen constancia de tener la propuesta anunciada por el Partido Popular "encima de la mesa".

El PSOE expresa su total oposición a la propuesta

La Secretaria de Educación y Formación Profesional en la Ejecutiva Federal del PSOE, Luz Martínez Seijo, se posicionó en contra de la propuesta lanzada e Alberto Núñez Feijóo de una prueba de acceso a la Universidad común.

"¿Quién asesora a este hombre!", cuestionó en un mensaje en la red social X, en el que planteó dudas sobre la viabilidad de llevar a cabo esta iniciativa, que, según apunta, "invadiría competencias de las Universidades".

"¿Pretende que haya un súper profe que corrija todos los exáme-

nes de España para que no haya diferencias?" cuestiona la principal responsable en Educación en la dirección del PSOE. "¿Cómo pretende garantizar la igualdad entre centros?", preguntó a continuación.

De este modo expresó su rechazo a esta medida con la que Feijóo pretende que las comunidades autónomas del PP impulsarán una Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) común para el curso 2025, ya que "no tiene sentido tener 17 pruebas para acceder".

Confederaciones de padres y estudiantes, en contra

La Confederación Estatal de Asociaciones de Estudiantes (CANAE) cree que "no es viable" implantar una EBAU común en las 11 comunidades autónomas en las que gobierna el Partido Popular.

"No estamos a favor de esta propuesta porque nos parece que, tal y como está diseñado nuestro sistema educativo hoy en día, no es viable poner en marcha una EBAU común como tal en todas las partes del país", aseguró el presidente de CANAE, Antonio Amante. Por su parte, la Confederación de Padres y Ma-

dres de Alumnos (COFAPA) y la Confederación Católica Nacional de Padres de Familia y Padres de Alumnos (CONCAPA) consideran que sería "ideal" que la Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) tuviera unos contenidos "mucho más comunes" para toda España.

No obstante, lamentó que, hoy por hoy y tal y como están planteadas las leyes, es "muy difícil" poder implantar una prueba única. "Me temo que lo tienen muy difícil, prácticamente imposible, poderlo llevar a cabo" afirmó.